



Comentario / Alejandro Villalvazo(Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (ALEJANDRO VILLALVAZO, IÑAKI MANERO Y ALEX CERVANTES).- “Alguien anda gritando serenos morenos, pero no están escuchando los morenos, de hecho, se están “pegiando”. Y el origen de la discusión entre los diputados de Morena ese, para voltearlo a ver, ¡ahí les va!

Resulta que, en la **Cámara de Diputados**, ahí en **San Lázaro** hay talleres de lectura, en ese taller de lectura hubo un comentario de **Ricardo Monreal**, que es el coordinador de los diputados de Morena y en ese taller de lectura les dijo a los que estaban ahí que legisladores de Morena andaban ofreciendo votos al PAN para que se pudiera modificar la minuta de Reforma contra el nepotismo y que esa Reforma contra el nepotismo entrara en vigor en el 2027 y no en el 2030 como lo aprobaron los senadores.

Hay que recordar que para el 2027 era la propuesta original de la presidenta Sheinbaum y le movieron tres años su propuesta, porque los panistas querían modificar la minuta de Reforma contra el nepotismo, porque los panistas están viendo algo que podría ocurrir; y los panistas están viendo que algún López podría lanzarse para la grande y entonces dijeron: Si queda para el 27, pues los López no tendrán chance, porque además, los panistas querían llevar esto más lejos y se acercaron con algunos de Morena y algunos de Morena dijeron que sí, que le entraban a ponerle candado a los López”.

[https://drive.google.com/file/d/17WNLvU0S7HBKsAFP86LeU6W0mSdV90TT/vi
ew](https://drive.google.com/file/d/17WNLvU0S7HBKsAFP86LeU6W0mSdV90TT/vi
ew)